



**N**achdem wir die letzten Wochen und Monate im alten Jahr »recht behutsam« haben ausklingen lassen, startet das Cayenne-Register mit ein paar tollen Highlights in das neue Jahr 2010. Und ich bin überzeugt, dass die eine oder andere Veranstaltung Ihren Geschmack treffen wird:

**Am 17. April** findet im Fahrsicherheitszentrum Nürburgring wieder das zusammen mit dem PC Wuppertal organisierte Fahrtraining statt, wobei den Cayenne-Fahrern/innen eine Kombination aus Onroad- und Offroad-Training angeboten wird. Das Training ist allen zu empfehlen, die ihren Cayenne auf der Straße auch in brenzlichen Situationen sicher bewegen möchten und außerdem wissen wollen, wie man im Gelände richtig mit seinem Offroader umgeht. Für den Cayenne-Erlebnistag auf dem

Unterstützung des PC Schwaben stattfindet, haben wir diesmal einen späteren Termin gewählt, da wir im letzten Jahr bei Eiseskälte und hohem Schnee das Offroad-Gelände leider nicht voll auskosten konnten. Somit findet die Kombination aus Offroad-Training und Erkunden des Biosphärengebiets Schwäbische Alb, verbunden mit kulinarischen Schmankerln aus der Schwäbischen Küche, am Samstag, den

**29. Mai**, statt. Bei hoffentlich schönem Wetter bieten wir allen Cayenne-Freunden garantierten Fahrspaß und gemütliches Zusammensein mit Gleichgesinnten.

**Im September** planen wir für ein verlängertes Wochenende eine Cayenne-

aus einer ganz anderen Porsche Perspektive genießen. Für die Unterbringung steht uns am See ein gemütliches Hotel mit guter italienischer Küche zur Verfügung. Wer Interesse an dieser Ausfahrt hat,

# 2010

# OFFROAD

Aktuelles vom Cayenne-Register

thematischen Truppenübungsgebiete Münsingen auf der Schwäbischen Alb, das mit

Ausfahrt in die Berge rund um den Luganersee.

Hier wollen wir mit unseren Cayenne die Höhenmeter bezwingen und verschiedene Aussichtspunkte anfahren, die nur mit Offroad-Fahrzeugen zugänglich sind. So können wir die Landschaft mal

kann sich vorab schon beim Cayenne-Register melden. Sobald das genaue Datum für die Cayenne-Tour steht, teilen wir Ihnen alles Weitere mit.

Ich würde mich sehr freuen, Sie und viele neue Cayenne-Begeisterte auf unseren Events begrüßen zu dürfen.

Dr. Gabriele Lehari – Leiterin Cayenne-Register ■

